

# 大高緑地の自然・五月（皐月）

さつき

桜の花も散り、緑地も新緑となりさわやかな季節となりました。ゴールデンウィーク月でもあり、一年最も活気づきます。緑地内では色々な花が咲き、また木々の新緑も楽しむことができます。

● 今月は、二十四節季の立夏りっか（五月五日）・小満しょうまん（五月二十一日）があります。

その他、八十八夜（五月二日）、憲法記念日（五月三日）、みどりの日（五月四日）、こどもの日・端午の節句（五月五日）、母の日・長良川鵜飼開き（五月十一日）、沖縄本土復帰記念日（五月十五日）、世界禁煙デー（五月三十一日）

● 立夏りっかこの日から立秋の前日までが、暦の上での夏です。山々に緑が目立ち始め、夏の気配を感じ始める頃。「夏立つ」「夏来る」とも言います。

● 今年も平戸ツツジの花付きが良く、特にツツジ道（交通公園（砦）の一・五キロは大変きれいです。（連休中が見頃で、中旬まで楽しめます。）ぜひ散策して見てください。



ツツジ道



遠くに竹林・キリの花

● コバンソウ（琵琶ヶ池東）



● ヒトツバタゴ（和風園）



● ユリノキ（和風園）



● コデマリ（和風園）



● サワフタギ（プール場東）



● トカゲ



● 他にノイバラ、シャシャンボ、リョウブなどの自生種が花を咲かせます。昆虫なども活動します。今は、ミツ蜂、クマ蜂が花の蜜を吸いにきていますがいたずらをしない限り攻撃してきません。

■ 今年も花ショウブまつりを五月三十一日（日）～六月八日（日）まで開催しますので見に来て下さい。



花ショウブまつり（昨年）



クマ蜂が蜜を吸ってる